

LE MANS UNIVERSITÉ



Le Mans
Université

Avenue Olivier Messiaen

72085 LE MANS

France

Teléfono:

Fax:

Sitio: <http://www.univ-lemans.fr/>

Categoría: Centro de investigación y formación

Actividades:

Mercados:

Región: Valle del Loira

Miembro desde: 2010

En 2020, l'université compte environ 10000 étudiants et 630 enseignants-chercheurs, ainsi que trois facultés, deux IUT et une école d'ingénieurs, l'ENSIM. Elle comprend également quinze laboratoires de recherche, dont huit associés au CNRS. Les disciplines enseignées concernent les sciences, les technologies, les lettres, les langues, les sciences humaines, le droit, l'économie et la gestion. Elle possède un pôle d'excellence en acoustique, l'Institute of Acoustics Graduate School, avec notamment le Laboratoire d'Acoustique de l'Université du Mans.

In 2020, the university has about 10,000 students and 630 teacher-researchers, as well as three faculties, two IUTs and an engineering school, ENSIM. It also includes fifteen research laboratories, eight of which are associated with the CNRS. The disciplines taught include science, technology, literature, languages, humanities, law, economics and management. It has a centre of excellence in acoustics, the Institute of Acoustics Graduate School, with in particular the Laboratoire d'Acoustique de l'Université du Mans.